



Die Träume des Kino-Pioniers

Das Hotel Gloria und das Restaurant Möhringer Hexle haben Geschichte

Andere Menschen mögen sich einen Traum verwirklichen - Werner Dietz verwirklichte sich gleich zwei: Nach dem Krieg hat der Möhringer ein Kino ins Leben gerufen, das er später nach und nach in sein zweites Lebenswerk verwandelt hat: ein Hotel mit Restaurant. Evelyn Kraft, die Tochter des Kino-Pioniers, führt heute beides, das Hotel Gloria und das Restaurant Hexle - in Alleinregie. Für ihr kleines „Herz der Gastlichkeit“ hat die kreative Geschäftsführerin in den Jahren ein komplett neues Konzept entworfen.

MOHRINGEN

Dass Evelyn Kraft in die Fußstapfen ihres betriebenen Vaters treten würde, stand schon fest, als sie und ihr Bruder im Schulalter waren.

„Wir haben uns beide früh für das Hotelierhandwerk entschieden“, erinnert sich die Tochter. Nach der Ausbildung übernahm er das Restaurant und die Schwester nahm das Hotel unter ihre Fittiche. Das war 1986, nachdem die heute 60-jährige zuerst im schweizerischen Lausanne studiert und sich danach ihre ersten Spuren im Hotelfach verdient hat, unter anderem im renommierten Nassauer Hof in Wiesbaden, an die Erzählungen ihres 2004 verstorbenen Vaters von der bewegten Geschichte des Kinos, das nach und nach zu einem der beliebtesten Hotels am Platz wurde, erinnert sie sich gern. „Er wollte dieses Kino gründen, um den Möhringern nach dem Krieg eine Form von Kommunikation zu ermöglichen“, erzählt sie. Fernseher gab es damals noch nicht, dafür die „Fox Töndee Wochenschar“: 400 Sitzplätze in einem Lichtspielhaus, das er im Auftrag des alten Schultheis Kramer aufbaute und auf den Namen Gloria getauft hatte. Die Leute, begeistert auf die neuesten Nachrichten, seien Sehlänge kostanden, daran hat Evelyn Kraft noch lebendige Kindheitserinnerungen - bis in die frühen Sechzigerjahre, als die ersten Fernseher in den Wohnzimmern standen. Mit dem Wochenschauboom war es fortan vorbei. „Werner Dietz, ein Unternehmerricht von altem Schlage, wusste sofort, wie es weitergeht. Von einem Haus, in dem Menschen übernachten können, hatte er schon immer geträumt, und so baute er 1964 - Tochter Evelyn war damals 10 Jahre alt - hinter dem Kino an der Sigmaringer Straße ein Hotel garni, das er ebenfalls Gloria nannte.

Der Grundstein für das heutige Haus, zu dem 1984 das Restaurant „Möhringer Hexle“ kam, war gelegt - ein zollde Basis für Tochter Evelyn, den Ort der Gastlichkeit Stück für Stück in die moderne, aber urgemütlichen Lokalität zu verwandeln, an dem sich sowohl Durchreisende wohlfühlen als auch alt eingesessene Möhringer, welche die Geschichte des Hauses miterlebt haben. „Für das Restaurant haben wir ein komplett neues Konzept entworfen“, sagt Evelyn Kraft. „Wir legen Wert darauf, dass alles frisch gebackt wird.“ Alle Zutaten stammen aus der Region, und Geschmacksverstärker sind in der Küche tabu. Als Gewürze kommen pflanzliche Kräuter auf die Teller, Entspannung und genießen können die Gäste bei schönem Wetter auf der idyllischen Piazza, einer mit Zypressen umäumten Sommerterrasse. Die dazu passenden toskanischen Fleisch- und Fleischspezialitäten - diese stammen von zertifizierten Bauern aus der Region - gibt es vom Lava-Grill. Der Wein weicht auf kleinem, aber feinem Bio-Weingarten, welche



Evelyn Kraft mit ihrer langjährigen Mitarbeiterin Christine Stetter.

Foto: cfo



Mediterranes Ambiente: Die Sommerterrasse lädt bei schönem Wetter zum Genießen im Freien ein. Foto: cfo

die Chefin ab und zu persönlich besucht. Auch dem Hotel mit seinen 82 Zimmern hat Evelyn Kraft erst im letzten Jahr ein neues, strahlendes Gesicht verliehen. „Unermüdlich hatte ich das Haus auf dem neuesten Stand, von den Zimmern bis zu den Küchenutensilien“, erzählt sie. Ob sie je daran gedacht hat, sich zur Ruhe zu setzen? Darüber muss Evelyn Kraft lachen. „Ich werde wohl immer die Fäden in der Hand halten, auch aus dem Hinter-

grund werde ich immer im Einsatz sein.“ Auch die Liebe zu ihrer Arbeit hat sie vom „schaffenden“ Papa geerbt. Unterstützt wird sie von 25 Mitarbeitern, viele von ihnen stehen ihr schon seit „Ewigkeiten“ zur Seite stehen, wie sie es liebevoll ausdrückt. Zu den jetzigen „Langjährigen“ gehören auch die Service-Mitarbeiterin Petra Weber - schon 30 Jahre dabei - und Christina Stetter, die seit 15 Jahren die Ordnung „hinter den Kulissen“ überblickt.

Ein Lokal der besonderen Art

- Täglich wechselndes Spitzentagessen
- Durchgehend Warme Küche 11 - 23h
- Weihnachts- Geburtstagsfeiern

Anno 1897

RESTAURANT • COFFEE BAR

- Filderbahnstraße 25 • 70567 Stuttgart-Möhringen
- Tel. 0711 / 70725 120
- Öffnungszeiten: 11h - 01h (Kein Ruhetag)

Aktion Einzelteile

%

gessler.
mann & mode

Filderbahnstraße 25
70567 Stuttgart (Möhringen)
Telefon 0711 / 7 82 94 48
www.gessler-mode.de

SOMMERTERRASSE

KÜHLE DRINKS, KULINARISCHES UND VIEL „BIO“!

MÖHRINGER Hexle
RESTAURANT

Vaihinger Str. 7
70567 S-Möhringen
Tel. 0711 71985 - 117
www.moehringerhexle.de

Hafner & Zuffe

Bestellungen

Wir kümmern uns Tag & Nacht

Widnauerstraße 96 | 70567 Stuttgart-Möhringen
Bretscheldstraße 44a | 70176 Stuttgart-West & Umland

Telefon 0711 - 23 181 20
www.bestellungen-hafner-zuffe.de

RÜCKLE

DER STUCKATEUR

Häuser und Räume

- Verputzarbeiten
- Trockenbau
- Wahlwechsell
- Schallschutz
- Fassaden
- Fensterbänke
- Mauern- und Kalkputz
- Mineralfaserwolle
- Gebäude

Rückle GmbH & Co. KG • Handwerkerstraße 33 • 70565 Stuttgart-Möhringen
Tel. 0711 - 1 80 35 22 • www.stuckateur-rueckle.de • info@stuckateur-rueckle.de

BADERWELT

ALLES AUS EINER HAND: PRODUKTE + MONTAGE

360° Service

Ich bin Ihr Ansprechpartner, der alle Arbeiten für Sie koordiniert:

- Sanitärinstallationen
- Heizungsanlagen
- Fliesenarbeiten
- Elektroinstallationen
- Schreinerarbeiten
- Trockenbauarbeiten
- Maler- und Verputzarbeiten

BAUHAUS 70565 Stuttgart-Möhringen, Industriestr. 57

AVT rent a car

AVT Autovermietung
PKW - Kleinbusse - Transporter - LKW
Internationale Reservierungen
70567 Stuttgart-Möhringen
Sigmaringer Str. 42
E-Mail: info@avt.de
Internet: www.avt.de

Mietwagen ab 35,- €/Tag

0711-7222055